



## Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2024

Schriftliche Anfrage Beda Baumgartner betreffend Mindestlohn und prekär Beschäftigte

---

P245349

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Eine Studie des Staatssekretariats für Wirtschaft (SECO) setzt sich mit der Fragestellung auseinander, ab wann Arbeitsverhältnisse als prekär einzustufen sind. Für den Kanton Basel-Stadt gibt es keine vergleichbare Studie. Dem Regierungsrat ist es ein grosses Anliegen, die Situation von Personen in prekären Lebensverhältnissen zu verbessern. Unter dieser Prämisse wurde auch der kantonale Mindestlohn eingeführt. Der Kanton Basel-Stadt kennt zudem viele Sozialleistungen, die einkommensabhängig sind. Der Vollzug der Mindestlohnkontrollen gestaltet sich sehr effizient und die Kontrolldichte ist hoch.

